

～ ふるさとを愛し 自ら学び 未来を切り拓く建屋っ子の育成 ～

建小 NEWS

養父市立建屋小学校 学校だより
令和5年6月13日 No.6



ふれあい田んぼで 泥んこ「田植え」体験

5月30日（火）、地域の皆様が管理して下さっている「ふれあい田んぼ」で、全校生そろって田植えを行いました。ひょっこり顔をのぞかせたお日様のもと、1年生の子ども達も張り切って苗を植えました。「たきのやっ子応援団」の皆様にお手伝いいただき、全校児童が一行で苗を植える光景はかなり見応えがあり、車の中から田植えの様子を見学される方もおられました。

後ろに下がる時、泥に足をとられて尻餅をつく児童、手持ちの苗をキャッチし損なって泥しぶきを浴びる児童、6年間の経験を生かして手ほどきをするトライやる・ウィーク中の中学生2名。ふれあい田んぼに子ども達の歓声と笑顔が広がり、文字通り楽しい「ふれあいの場」となりました。



田んぼの管理をして下さっている村上隆司さんを始め校区自治協議会の皆さん、ボランティアの皆さんの力をお借りして、今年も「いのちの授業」を行います。7月頃に草取りをする予定ですが、管理のほとんどをボランティアの皆様をお願いすることになります。11月18日（土）の「たきのやフェスティバル」で、お世話になった皆様へ感謝のお餅をお届けできる日まで、大変お世話になります。どうぞご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

「読書チャレンジ」表彰 ○6月1日現在

☆☆20冊達成：13名 ☆☆50冊達成：1名

本は視野を広げ、知識や想像力、感性を豊かにします。
絵本だけでなく、伝記や物語、日記や観察記録、小説など、
色々なジャンルの本にふれてほしいです。

Prize Challenge 20

学年 名 前さん

あなたは「チャレンジ20」に挑戦し、見事に達成しましたので、ここに賞します。
ドキドキ・ワクワクする本の旅を、これからも楽しんでください。

令和5年6月8日
養父市立建屋小学校
校長 西山 佳代子

Prize Challenge 50

学年 名 前さん

あなたは「チャレンジ50」に挑戦し、見事に達成しましたので、ここに賞します。
これからもたくさんのお本と出会い、心を豊かにしてください。

令和5年5月28日
養父市立建屋小学校
校長 西山 佳代子

「お話広場」6月7日

あっという間に、本の世界に引き込まれる低学年の子ども達。食い入るように絵本を見つめるキラキラした眼差しを、これからも大切にしたいと思う1日でした。



1年分の汚れをクリーニング！ 全校生でプール掃除 6月7日(水)



太陽が照りつける中、全力でプールを磨き上げる子ども達。汗びしょりになりながらピカピカになるまで掃除しました。体育の授業や夏休みの地区水泳が楽しみです。

ピカピカお掃除隊



修学旅行に行ってきました 6月2日(金)～3日(土)

台風2号と梅雨前線の影響で日本列島が大雨に襲われた6月2日。7名の6年生児童と3名の教職員で修学旅行に出かけました。幸い広島方面は午後から雨もあがり、平和資料館に到着する頃には日差しが差し込むほどでした。

本校の修学旅行は、現地ガイドと担任による案内・誘導で、子ども達が主体的に探究学習を行う形式をとっています。広島を訪れる目的は、①平和公園内にある慰霊碑やモニュメントに込められた願いを知ること、②実際に見たり聞いたりすることで原爆が投下された当時の広島の惨状を知り、平和への理解を深めることにあります。もちろん③公共交通機関の利用方法やマナー、集団生活についても学習します。今回は、バスのほか新幹線や路面電車を利用し、案内標識の見方や車両番号・座席の見方を学びました。8月上旬には養父市教育委員会が企画するオーストラリア・パース市への訪問を行う予定の子ども達。今回の旅行経験と深まった仲間との絆を生かして、「主体的に考え、行動する」パースの旅にしてくれることを願っています。(詳細は後日)



姫路駅で新幹線待ち



平和の鐘と原爆ドームを前に



2023/06/02 16:56



厳島神社の鳥居



7人で仲良く食事